



# 1月のあゆみ



**6日  
(月)**

**新しい年の  
スタート**

冬季休業が終わり、児童が元気よく登校してきました。全校集会では、残りの授業日数をもとに、進学・進級に向けて、一日一日を大切に過ごしてほしいというお話が校長先生からありました。



**7日  
(火)**

**校内  
書き初め  
大会**

1、2年生は硬筆習字を教室で、3～6年生は毛筆習字を体育館で行いました。どの学年も集中して取り組み、力強い作品を仕上げることができました。

10日～17日には校内展覧会を開き、保護者の方々にもご覧いただくことができました。どの作品も甲乙つけがたい、素晴らしい作品となりました。



**14日  
(火)  
6年生**

**キャリア教育**

「介護の未来案内人事業」として、2名の介護士の方から日頃の仕事の様子や体験談を聞くことができました。お年寄りの笑顔や喜びが仕事のやりがいとなることや、介護での機械の活用について学ぶことができ、介護士について理解を深めることができました。また、お年寄りや身近な人への接し方や気配りを考える機会にもなりました。



**21日**  
**(火)**  
**児童集会**  
**賞状伝達**

みんなの時間に児童集会が行われました。児童会役員が進行を務める中、今月は保健委員会の発表がありました。睡眠にはどのような効果があるのかを説明した後、下学年は夜9時まで、上学年は夜10時まで寝るように呼び掛けました。



**22日**  
**(水)**  
**1年生**  
**親子ヨガ教室**

講師の先生をお招きして、いろいろな動きに楽しく挑戦しました。最後は親子で大好きなところを伝え合い、愛情いっぱいの触れ合いの時間となりました。



**24日**  
**(金)**  
**5年生**  
**認知症**  
**サポーター**  
**養成講座**

3名の講師の方をお招きして、寸劇や紙芝居を見たり、資料をもとに説明を聞いたりして、認知症とはどのような症状なのかを学びました。認知症を患った方への対応の仕方など、わかりやすく丁寧に教えていただきました。最後に、「思いやりの木」と題して、学んだことや感想についての掲示物をみんなで作成しました。誰に対しても優しく接するという気持ちを強く感じた学習でした。



**27日**  
**(月)**  
**クラブ活動**  
**(3年生見学)**

来年度に向けて、3年生がクラブ活動の見学を行いました。上学年の友達がどのような活動を行っているのか、興味津々で見学していました。

3年生は、4月から上学年の仲間入りです。もうすぐ始まるクラブ活動が、とても楽しみになったようです。

